

Liebe Gemeindepräsidentin von Kaiseraugst, liebe Kolleginnen und Kollegen von NWA

Ich gratuliere ganz herzlich zum runden Geburtstag und zu den wichtigen energiepolitischen Impulsen von NWA im letzten halben Jahrhundert. Das Engagement von Nie Wieder AKW hat die Energiepolitik unserer Region entscheidend mitgeprägt. Dass die Basler IWB seit 2009 zu 100% erneuerbaren, atomfreien Strom (inklusive Speicherung) anbietet hat viel mit NWA zu tun und fand seinen Ursprung in der Widerstandsbewegung gegen das AKW Kaiseraugst. Ich freue mich, dass wir das Besetzungsjubiläum würdig begehen werden und ich als Vertreter des Kantons BS dann dabei sein kann. Seither hat sich unsere Region erfolgreich gegen Atomkraft gewehrt und konnte allen Widerständen zum Trotz aufzeigen, dass erneuerbare Stromproduktion der Weg in die Zukunft darstellt. Und es war auch dieses international bedeutende Erweckungsereignis, welches dazu beigetragen hat, dass die AKWs Wyhl und Schwörstadt nie gebaut und die Fessenheim Reaktoren schliesslich stillgelegt wurden. Damit hat NWA einen unschätzbaren Beitrag zur Sicherheit in unserer Region und zur Weiterentwicklung menschen- und umweltfreundlicher Energieversorgung geleistet. Dafür danke Ich NWA und seinen Mitgliedern im Namen der Baslerinnen und Basler.

Herzliche Grüsse

Beat Jans

Regierungspräsident des Kantons Basel-Stadt